Bericht zur Jahreshauptversammlung des Haus und Grund Verein Schaumburg - Obernkirchen e. V. vom 29.01.08

Der Versammlungsraum in der Gaststätte Rhodos war bis auf den letzten Platz besetzt, vor 70 Personen eröffnete der Vorsitzende des Haus und Grund Verein Schaumburg - Obernkirchen e.V., Rechtsanwalt F. Wittum um 19.00 Uhr die Jahreshauptversammlung 2008. Als Überraschung teilte er mit, dass sich der Haus und Grund Verein Schaumburg - Obernkirchen e.V. von den Schaumburger Wirtschaftsdiensten GbR und deren Geschäftsführer Werner Struckmeier seit dem 16.01.08 getrennt haben.

Der Haus und Grund Verein Schaumburg - Obernkirchen e.V. bietet seinen Mitgliedern nach wie vor umfassend den WirtschaftRat, BauRat, RechtsRat und HausRAt, in den Sprechstunden Montags von 16.00 - 17.00 Uhr an.

Weiter bietet Haus und Grund Verein Schaumburg - Obernkirchen e.V. eine Mitgliederwerbung an, die bis zum 31.12.08 läuft wobei Reisen nach Norwegen, Italien und Lissabon zu gewinnen sind, Unterlagen können in der Geschäftsstelle abgeholt und abgegeben werden.

Als neuer Schatzmeister wurde Herr Lazaros Mourouzidis und Herr Gerd Baake als Schriftführer einstimmig gewählt. Fr. Liselotte Wagner als Langjähriges und ältestes Mitglied der Versammlung überbrachte dem Vorstand die Entscheidung das dieser einstimmig entlastet ist.

Nun mehr erfolgten die angekündigten Referate. Die Diplom-Ingenieurin Sylvia Benedix, klärte die Anwesenden über den Verbrauchs- oder Bedarfsausweis der ab 01.08.08 zur Pflicht wird, der Anwesende Architekt Volker Wehmeier brachte aktiv sein Fachwissen zu diesem Thema ein, so dass von der Expertendiskussion die gesamte Versammlung profitierte.

Der Fachanwalt für Erbrecht Friedbert Wittum brachte unter lebhafter Beteiligung des Publikums die Tücken des Berliner Testamentes der Versammlung näher. Die 3.Referentin Frau Steuerberaterin Ingrid Beelenherm erklärte die Grundpfeiler des geplanten Erbschaftssteuerrechts das noch dieses Jahr in Kraft treten soll. Im Anschluss an dieses Referat ergaben sich viele Nachfragen die die Referentin mit Ihrer Fachkompetenz beantwortete.

Zu Allen 3 Referaten gibt es schriftliches Material, dass von Mitgliedern in der Geschäftsstelle abgeholt werden kann.

Gegen 21.00 Uhr wurde die Versammlung vom Vorsitzenden geschlossen mit dem Hinweis das die geplante Reise nach Ungarn vom 23.04.-27.04.08, also 5 Tage stattfindet und nur noch wenige Plätze zur Verfügung stehen.